

KONSINYERING FINALISASI LHP



Bersamaan dengan selesainya Pemeriksaan LKPD TA 2017 pada Provinsi Kalimantan Tengah, Kabupaten Kotawaringin barat dan Kabupaten Kapuas pada tanggal 4 Mei 2018, BPK Perwakilan Provinsi melaksanakan konsinyering dari tanggal 7 s/d 9 Mei 2018 bertempat di Swiss Bell Hotel yang diikuti oleh 3 tim pemeriksa Provinsi, Kotawaringin Barat dan Kapuas.

Konsinyering untuk 12 tim Kabupaten dan kota dimulai dari tanggal 14 s/d 18 Mei 2018 di Swiss Bell Hotel.

Tujuan dilaksanakan kegiatan konsinyering adalah untuk membahas hasil pemeriksaan atas laporan keuangan pemerintah daerah yang telah selesai dilaksanakan oleh Tim Pemeriksa, selain itu juga untuk menyamakan persepsi pemeriksa terhadap Laporan yang akan disusunnya.

PROGRAM HABITUASI CPNS



Tepatnya tanggal 30 April 2018 Kantor BPK RI Perwakilan Kalimantan Tengah menerima 9 CPNS yang sedang menjalani program Habitiasi, dimana pegawai tersebut akan menjalani program magang habitiasi dari bulan april sampai dengan Agustus 2018. Pembukaan Kegiatan Habitiasi pada tanggal 2 Mei 2018 diawali dengan pengarahan oleh Plh Kepala Perwakilan Ai Wardana kepada para CPNS, didampingi oleh pejabat struktural lainnya.

Kegiatan Habitiasi pegawai CPNS akan berlangsung selama 4 bulan di Kantor BPK Perwakilan, diawali dengan mengikuti program orientasi BPK dan office tour yang nantinya akan dijelaskan oleh kepala unit kerja mengenai business process dari satker tersebut. Selanjutnya para pegawai cpns akan ditempatkan pada unit kerja Sekretariat Perwakilan dan Sub Auditorat Pemeriksaan. Selama proses habitiasi di setiap unit kerja para pegawai cpns diharapkan dapat menciptakan proyek perubahan ditempat kerja yang bermanfaat bagi unit kerja tersebut dan dapat meningkatkan kinerja satker.

Para Pegawai CPNS yang berjumlah 9 orang yang magang habitiasi pada Kantor BPK RI Perwakilan Kalimantan Tengah selama 4 bulan, sebenarnya nantinya akan ditempatkan pada Kantor BPK RI Perwakilan wilayah barat dan timur.



MEDIA WORKSHOP

Bertepatan dengan telah selesainya kegiatan penyerahan LHP LKPD TA 2017, BPK Perwakilan Kalteng pada tanggal 31 Mei 2018 melaksanakan kegiatan Media Workshop, Tema yang diangkat "Peningkatan Transparansi dan Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan daerah Pasca Perolehan Opini Pengelolaan Hasil Pemeriksaan BPK atas LKPD Tahun 2017".

Acara yang dihadiri sekitar 25 awak media cetak dan elektronik di lingkungan Provinsi Kalimantan Tengah. Narasumber utama Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalteng Bapak Ade Iwan Ruswana yang didampingi oleh Kasub Auditorat Bapak Ai Wardana dan bertindak sebagai moderator Bapak Sumanana. Momen kegiatan ini sangat ditunggu-tunggu oleh awak media yang ingin mendapatkan informasi hasil pemeriksaan LKPD TA 2017 sehingga saat dibuka sesi tanya jawab banyak dari kalangan media yang menanyakan, namun karena keterbatasan waktu sehingga acara ditutup oleh moderator dan dilanjutkan dengan buka puasa bersama.

MEDIA VISIT

Kepala BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah Bapak Ade Iwan Ruswana beserta beberapa pejabat Struktural dan Fungsional pada tanggal 26 Juni 2018 melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kantor Stasiun TVRI Palangkaraya. Dalam kunjungan ke TVRI Palangkaraya ke Kepala Stasiun BPK Perwakilan Kalteng disambut oleh Kepala Stasiun TVRI palangkaraya bapak Aji Erawan beserta jajarannya.

Tujuan dilaksanakan kunjungan pimpinan antar Instansi Vertikal adalah untuk menjalin silaturahmi, berkenalan, dan audiensi. Dalam kesempatan ini Kepala BPK Perwakilan Kalimantan Tengah menjelaskan secara singkat ingin mengenal lebih jauh kepada TVRI sebagai salah satu lembaga penyiaran terutama proses bisnis penyiarannya. Dalam kesempatan ini Kepala BPK Perwakilan Kalimantan Tengah.



Buletin Taheta
Edisi II Tahun 2018

PISAN SAMBUT PEGAWAI
di Kantor BPK Perwakilan Kalimantan Tengah

MEDIA WORKSHOP
Dengan Awak Media Se-Palangka Raya

PROGRAM HABITUASI
CPNS di Kantor BPK Perwakilan Kalimantan Tengah

MEDIA VISIT
Kunjungan Kerja ke TVRI Palangkaraya

PENYERAHAN LHP ATAS LAPORAN KEUANGAN



Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah
Tahun Anggaran 2017

Independensi - Integritas - Profesionalisme

PISAH SAMBUT PEGAWAI

BPK Perwakilan Kalimantan Tengah pada Tanggal 28 Mei 2018 menyelenggarakan pisah sambut pegawai BPK Kalimantan Tengah yang digelar di auditorium kantor BPK Perwakilan Kalimantan Tengah.

Adapun acara tersebut dihadiri oleh semua pegawai BPK Provinsi Kalimantan Tengah. Acara dimulai dengan kesan dan pesan dari para pegawai yang akan mutasi ke daerah lain dilanjutkan kesan dari pegawai yang baru mutasi ke BPK Perwakilan Kalimantan Tengah yang diwakili oleh Kalan BPK Perwakilan Kalimantan Tengah Ade Iwan Ruswana. Dalam pesannya Kepala Perwakilan mengharapkan pegawai baru yang mutasi ke BPK Perwakilan Kalimantan Tengah dapat menyeimbangkan kinerja pegawai yang mutasi keluar Palangka Raya.

Acara ditutup dengan memberikan selamat bagi pegawai yang Ulang tahun pada bulan Mei 2018 dan dilanjutkan dengan buka puasa bersama.

Keluar



Masuk



PENYERAHAN LHP PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TA. 2017



Pada Tanggal 14 Mei 2018 BPK RI Provinsi Kalimantan Tengah menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah TA 2017 kepada DPRD dan Gubernur Kalimantan Tengah, kegiatan ini digelar dalam Acara Rapat Paripurna Isomewa DPRD Provinsi Kalimantan Tengah bertempat di kantor DPRD Provinsi Kalimantan Tengah.

Dalam kegiatan penyerahan LHP LKPD Provinsi Kalimantan Tengah dihadiri oleh Auditor Utama Keuangan Negara VI (Tortama VI) Bapak Dori Santosa yang mewakili bapak Anggota VI BPK RI Bapak Harry Azhar Aziz, Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah Bapak Ade Iwan Ruswana, Gubernur Provinsi Kalimantan Tengah Bapak Sugianto Sabran, dan Ketua DPRD Provinsi Kalimantan Tengah Bapak R. Atu Narang serta dihadiri oleh 20 Anggota DPRD lainnya dan beberapa pejabat Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah lainnya.

PENGARAHAN KEPALA PERWAKILAN

Selasa tanggal 26 Juni 2018, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah mengadakan kegiatan Pengarahan Kepala Perwakilan Dalam Rangka Kegiatan Semester I Tahun 2018 dan Halal Bihalal yang dilaksanakan di gedung aula BPK Perwakilan Kalimantan Tengah pada jam 16.00 WIB yang dihadiri oleh seluruh pegawai BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Dalam sambutannya Ade Iwan Ruswana mengatakan dengan halal bihalal diharapkan seluruh pegawai di BPK dapat menjaga silaturahmi, meningkatkan suasana kekeluargaan serta membentuk lingkungan kerja yang nyaman dan betah di lingkungan BPK Perwakilan Kalimantan Tengah sehingga secara langsung dapat meningkatkan kualitas pemeriksaan.

Acara dilanjutkan dengan mendengarkan ceramah dari Ustad H Amanto Surya Langka, LC yang diemban juga oleh kelompok kesenian Islami Asyifa Qolbi. Rangkaian acara ditutup dengan berfoto dan makan bersama.

Dalam sambutannya Bapak Tortama VI Dori Santosa menyampaikan bahwa penyusunan Laporan Keuangan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah tahun anggaran 2017 telah sesuai dengan SAP berbasis akrual, dan telah diungkapkan secara memadai, dan tidak terdapat ketidaklengkapan yang berpengaruh langsung dan material, serta telah menyusun dan merancang unsur-unsur SP. Untuk itu, BPK RI memberikan opini "Haji Tanpa Pengeluaran" atas Laporan Keuangan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah tahun Anggaran 2017.

LHP atas LKPD TA 2017 terdiri dari 3 laporan utama yaitu LHP atas LKPD TA 2017, LHP Sistem Pengendalian Intern (SPI) dan LHP atas Kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan. BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah juga mengapresiasi usaha-usaha perbaikan yang telah dan akan dilakukan oleh Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah atas pengelolaan keuangan daerah TA 2017 yang sebagian besar sesuai dengan action plan yang dibuat oleh Gubernur, sehingga LKPD TA 2017 terjadi perbaikan dalam penyajian laporan keuangan.

UPACARA MEMPERINGATI HARI KELAHIRAN PANCASILA KE-73



Dalam rangka memperingati Hari Kelahiran Pancasila Ke-73, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan upacara bendera pada hari Jumat, 1 Juni 2018 bertempat di halaman kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Upacara tersebut diikuti oleh seluruh pegawai BPK di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kalan BPK Perwakilan Kalimantan Tengah Ade Iwan Ruswana S.E.,M.M.,AK. Sedangkan Komandan Upacara Tasrief, Petugas upacara dilaksanakan oleh CPNS yang magang di BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Selain naskah Pancasila dan Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dibacakan pula naskah sambutan Presiden RI Dalam Rangka Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni 2018, Upacara diakhiri dengan menyanyikan lagu Garuda Pancasila serta ditutup dengan pembacaan doa.

UPACARA MEMPERINGATI HARI KEBANGKITAN NASIONAL KE-110



Dalam rangka memperingati Hari Kebangkitan Nasional Ke-110, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah melaksanakan upacara bendera pada hari Senin, 21 Mei 2018 bertempat di halaman kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah. Upacara tersebut diikuti oleh seluruh pegawai BPK di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Kasubbag Keuangan, Aliansyah, sedangkan Komandan Upacara adalah Suwito. Petugas upacara dilaksanakan oleh CPNS yang magang di BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Pada upacara tersebut, selain naskah Pancasila dan Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dibacakan pula naskah sambutan Menteri Komunikasi dan Informatika RI. Dalam sambutan tersebut Menteri komunikasi dan Informatika RI mengajak kita semua menyadari pentingnya persatuan dan kesatuan. Kita semua harus dalam irama yang serempak dalam memecahkan masalah dan menghadapi para pencari masalah, seperti pepatah Aceh mengatakan : Pikulan satu dipikul berdua, rapat-rapat seperti biji timun suri, artinya : Kita harus menjaga persatuan dalam memecahkan masalah, harus berbagi beban yang sama, merapatkan barisan, jangan sampai terpecah-pecah.

Upacara diakhiri dengan menyanyikan lagu Bagimu Negeri dan Sina Nusa Serta Bangsa serta ditutup dengan pembacaan doa.

